



ひまわり通信 11月号

令和7年10月31日（金）
さいたま市立浦和大里小学校
ひまわり学級 学級通信

秋の気配が次第に濃くなり、ようやく校庭の木々の葉も色づき始めました。

先日行われた運動会では、温かい応援や椅子の片付け等のご協力ありがとうございました。ゴールを目指して一所懸命に走る姿、楽しそうに堂々と踊る姿から、ひまわり学級全員の児童が日頃の練習の成果を存分に発揮できることを感じました。勝敗や順位に関係なく、最後まで諦めずにやり抜いた子どもたちの頑張りを認め、存分に褒めてあげてください。

これから寒くなり、体調管理の難しい時期になります。睡眠、食事など、規則正しい生活を送れるよう、引き続きご家庭でのご協力をよろしくお願ひいたします。

☆学級費等、集金を行います。よろしくお願いします。

集金日 11月10日（月）

※交流学習で使用した教材費などが加算され、個々で集金額が変わります。

詳しくは集金袋の明細をご確認ください。

12月懇談会について

2学期のお子さんの成長、クラスの様子をお伝えします。また、保護者から見た成長したところ、これから的生活に向けて心配なところを担任、保護者同士で共有することで子どもたちの成長を図りたいと考えています。9月の懇談会では多くのご意見、お話をありがとうございました。その後はいかがでしょうか。お忙しい中ではございますが、ぜひお越しください。

<今回の懇談テーマ：ネットに頼らない余暇の過ごし方について>

10月の活動より がんばったよ！運動会！

